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2015 -2016 年度福島南ロータリークラブ 会報

本日のプログラム
①開会点鐘
②ロータリーソング　「日も風も星も」
③四つのテスト　唱和
④来訪者紹介と会長挨拶
⑤御食事をどうぞ
⑥スマイルボックスの報告
⑦幹事報告
⑧前年度監査報告
⑨会員増強月間スピーチ
⑩ＩＡＣ年次総会報告
⑪創立 45周年実行委員会報告
⑫地区拡大・クラブ奉仕委員会　合同セミナー報告
⑬会員スピーチ　熊田　治　会員
⑭各委員会報告
⑮閉会点鐘13:30

本日のロータリーソング

8 26月 日  水曜日平成 27年

「世界へのプレゼントになろう」
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私の ひとこと

　『今日も暑いない』『いづまで続くんだべ～この暑さナ
イ！』暑いが挨拶の代名詞となっている昨今です。 地球温暖
化が話題となって久しいが、真夏の暑さは年毎に激しさが
増しているように感じます。この温暖化の要因を人工増化
の観点から推測してみますと、50 年前は世界の人口が 40
億人、現在は 73 億人ですから 1.8 倍の人口増となってい
ます。先日「今世紀中 100 億人突破」という記事が新聞に
載っていました。50 年後に 97 億人、85 年後の 2100 年に
は 112 億人に達するとのこと。日本の人口は 2100 年には
4400 万人が減少して 8300 万人と予測されていますが。世
界の人口はインドが中国を抜いて筆頭に、中国・ナイジリ
アと続いて増加するとのことです。　　　　　　　　　　　
地球人口の増加は温暖化にとどまらず、地球資源の枯渇も
心配なところです。各国の国益争いのエネルギーを、人類
平和と地球危機の対策のために、各国が協力して取り組ん
で欲しいものだと、祈る気持ちが高まります。　　　　　
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社会奉仕委員会委員長
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青少年奉仕委員会委員長
ロータリー財団委員会委員長

菅原　節子
佐久間　功
野地　利雄
吉田　和義
髙橋　勇雄
松﨑　弘昭
黒羽　好夫
熊田　　治
高橋　和之

廣澤　俊樹
大野　順道
林　　克重
佐藤　朋也
一條　浩孝
伊藤　弘子
横山りつ子
宍戸　清和
伊藤　紘一
鈴木　光一

■クラブ会報委員会
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一條　浩孝
菅野　良二
吾妻　　学
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■理事
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「原点回帰」
菅原  節子

■RI 2530 地区 ガバナー   酒井  善盛 

K.R. ラビンドラン 

「会員と家族の親睦から
　　奉仕の花を咲かせよう！」

■福島南ロータリー・クラブ会長

■RI 会長
テーマ

目　標

目　標

第      回

例会
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吾妻連邦の主峰、噴煙絶やさぬ一切径と吾妻小富士は、福島市を東に見下ろしてそびえ、磐梯朝日国立公園として岳中延々たるスカイラインは、雄大な眺望で有名です。
デザインは、福島市より望んだ吾妻小富士と一切経の噴煙、それに SOUTH を象徴して太陽を添えたものです。

≪福島南ロータリークラブ  バナーの由来≫

福島南ロータリークラブ
バナーの由来は本紙第４面に掲載。

地区情報・第一分区・
その他関連情報

（理事会により変更になる場合がございます）

8 月 28 日（金）

9月 25 日（金）

地区大会記念ゴルフ大会
( 鹿島ｶﾝﾄﾘｰｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ)

9 月 2 日（水） 第 9回例会

[ 職業奉仕とは ]
　奉仕の第二部門である職業奉仕の目的は、事業及び専門職務の道徳的水準を高め、あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという
認識を深め、あらゆる職業に携わる中で、奉仕の理想を生かしていくことといわれております。
　ロータリーが発足して間もなく、アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱した “He　profits　who　serves　best”「最もよく奉仕
する者、最も多く報いられる」というモットーのもと、ロータリアン一人ひとりの責任として、各々のロータリアンが各自の職場で個人
的な貢献を行ってきました。一時、決議 23-34 に見られるように、職業奉仕・社会奉仕に関する論争がおこり、ロータリー分裂の危機を
迎えたこともありましたが、職業奉仕はロータリーの金看板として、ことに日本のロータリアンに信奉されてきました。
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ROT
ARY CLUB OF FUKUSHIMA SOUTHガバナー公式訪問クラブ協議会開催

今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。

9 月 9 日（水） 第 10 回例会

9月 16 日（水）

福島成蹊高校奨学金授与
校長挨拶、奨学生スピーチ
米山奨学金授与　米山奨学生スピーチ
会員スピーチ　佐藤 明也会員

第 11 回例会

高橋 和之

題字 / 書　菅原節子 会長

人類の平和を祈ります

日も風も星も

さわやかな朝だ　

われらはロータリアン

いつもほほえみ　いつも元気で

さあ　出掛けよう

日も風も星も　ラララ光るよ

9月 23 日（水）

創立 45 周年記念ゴルフコンペ報告
ゲストスピーチ
福島県酒造組合会長　新城  猪之吉  氏
IAC 例会　成蹊高校　午後 4時 45 分から

第 12 回例会9月 30 日（水）

法定休日（秋分の日）～例会お休みです～

9月 9日（水）
第 4回理事会

9月 13 日（日）

創立 45 周年記念ゴルフコンペ
( 福島ｺﾞﾙﾌ倶楽部民報ｺｰｽ)

9 月 16 日（水）

第 4回 IAC 例会

「一年間、宜しくお願いします」

誕生祝い・ロータリーの友読みどころ
会員スピーチ　笠原 久義会員、阿部 尚俊会員

新入会員歓迎会 ( 夜間例会 )
会員スピーチ　安斎 紀之会員

・・・

歴代分区代理ガバナー補佐会議

9月 30 日（水）

全会員セミナー
( ロータリー情報委員会 )地区大会記念ゴルフ大会報告

( 例会前 ) 全会員セミナー　午後 4時 30 分～

8 月 19 日の例会に先立ち 10 時 30 分より酒井善盛ガバ
ナー、鈴木和夫ガバナー補佐をお迎えしサンパレス福島
「ラ・クリュ」に於いてガバナー公式訪問クラブ協議会が
開催されました。
　福島南ロータリークラブ各委員会の委員長から今年度の　 　
活動計画について発表があり、その後、各委員会一つひと
つ丁寧に酒井善盛ガバナーから講評と共に大所高所から
ご指導を頂戴いたしました。　　　　　　　　　　　　
酒井善盛ガバナー、ありがとうございました。　　　　　　　

　 　 　 　 　 　
FUKUSHIMA  SOUTH

福島南
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会長  菅原 節子

●会員 /74 名　●出席 /50 名　●出席率 /67.57％　●メークアップ /24 名　●修正 /74 名　●修正率 /100.0％

ＲＩ第２５３０地区　酒井善盛ガバナー公式訪問！

8 19月 日  水曜日　●サンパレス福島平成 27年第      回

例会
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　皆様、2 週間ぶりの例会にご
出席を頂きまして有難うござい
ます。お盆をご家族の皆様とお
過ごしになり、お墓参りをな
さった方も多い事と思います。
戦後 70 年の節目の終戦記念日
に、改めて “世界平和の祈り”
を捧げた方も多くいらっしゃっ
た事でしょう。
　今日は、RI 第 2530 地区ガバ
ナー 酒井善盛様の公式訪問で
す。クラブに取りまして、ガバ
ナーと直接クラブの目標や活動

の状況等をお話させて頂く貴重な機会でございます。例会に
先立ちまして、午前 9 時 30 分より会長・幹事との懇談会が
ありました。この懇談会には、会長・幹事と佐久間功会長エ
レクト、そして 8 月 5 日の理事会において佐久間エレクト
より、次年度幹事は横山りつ子さんにお願いしますと報告の
ありました横山さんと 4 人で出席し、ガバナーよりご指導
を頂きました。
その後、午前 10 時 30 分よりクラブ協議会が開かれ、役員・
理事、各委員会委員長が出席しクラブ目標に向けた活動状

菅原節子　　松﨑弘昭　　赤間浩一　　安斎紀之　　一條浩孝　　植木洋司　　海老根潤　　大野順道　　尾形博幸　　
菅野良二　　菊地和宏　　國井　元　　黒羽好夫　　小坂和也　　紺野仁昭　　斎藤　浩　　斎藤ミヨ　　佐藤　誠
宍戸清和　　鈴木光一　　鈴木恒昭　　関口冨美男　髙橋勇雄　　丹治洋子　　野地利雄　　林　克重　　藤橋進一郎
本田光男　　三浦善治　　武藤正隆　　横山りつ子　吉田和義　　笠　雅樹　　渡邉和宏

計 29 名　合計 32,000 円　累計 286,000 円　目標 1,376,400 円　達成率 20.779％

計 26 名　合計 30,000 円　累計 450,500 円　目標 1,300,000 円　達成率 34.654％

財団寄付

米山寄付

（敬称略）

鈴木光一委員長　宍戸英男副委員長　斎藤浩委員　植木洋司委員　赤間英典委員　梅津実明委員
金子親房委員長　丹治洋子副委員長　三浦善治委員　鈴木定男委員　赤間浩一委員

ロータリー財団・米山奨学会報告

内訳

ロータリー財団

米山記念奨学会

酒井善盛ガバナー　　鈴木和夫ガバナー補佐　　　　菅原節子　　松﨑弘昭　　赤間浩一　　安斎紀之　　一條浩孝　　
植木洋司　　海老根潤　　大野順道　　大橋廣治　　尾形博幸　　菅野清敬　　菅野良二　　菊地和宏　　黒羽好夫　　
小坂和也　　紺野仁昭　　斎藤ミヨ　　斎藤善重　　佐藤　誠　　宍戸清和　　宍戸英男　　鈴木光一　　鈴木恒昭　　
関口冨美男　髙橋勇雄　　丹治智幸　　丹治洋子　　冨田健三郎　林　克重　　藤橋進一郎　本田光男　　三浦善治　
横山りつ子　吉田和義　　渡辺　勇　　渡邉和宏　　渡辺雅浩　　

計 39 名　合計 56,000 円　累計 467,000 円　目標 2,000,000 円　達成率 23.350％
メッセージ

（敬称略）

スマイリングボックス報告

齋藤善重委員長　佐藤誠副委員長　小坂和也委員　渡辺勇委員　本田任委員　村上晃史委員スマイリングボックス委員会

菅原節子：「ガバナー公式訪問」ガバナー酒井善盛様、ガバナー補佐鈴木和夫様ご来訪有難うございます。
松﨑弘昭：ガバナーのスピーチを楽しみにしておりました。
大野順道：酒井ガバナー訪問に感謝して
菊地和宏：残暑厳しき折、皆様御自愛下さい。
斎藤　浩：ブラジルの現況知りたい
宍戸清和：酒井ガバナーご来訪　クラブ協議会ご指導ありがとうございます。
鈴木光一：酒井ガバナー公式訪問を祝って
関口冨美男：酒井ガバナーようこそ
髙橋勇雄：酒井ガバナーの訪問に感謝して！
丹治洋子：酒井ガバナー訪問に感謝して
冨田健三郎：おかげさまでリトルリーグ全国選抜大会へ　岡崎へ行って参ります　心から感謝します。
林　克重：酒井ガバナー本日は、大変お世話になります。
吉田和義：酒井ガバナー、鈴木ガバナー補佐の来訪を心より歓迎いたします。

スマイリングボックス

会長挨拶

況等、各委員会の活動計画の発表をさせて頂きました。酒井
ガバナーより、各委員会ごとにきめ細かいご指導を頂きまし
た。講評では、会員人数も多く各委員会の活動が活発に行わ
れており素晴らしいクラブですねと、お褒めの言葉を頂きま
した。さらに、奉仕活動を推進し、活気あふれるクラブをめ
ざして参りたいと思います。今週 8 月 21 日 ( 金 ) には、県
北第一分区合同の「酒井ガバナー歓迎晩餐会」が、ザ・セレ
クトン福島で開催されます。当クラブからは、18 名が出席
をさせて頂きます。
さて、皆様にご案内をさせて頂きました福島南ＲＣ「創立

45 周年記念ゴルフコンペ」が、9 月 13 日 ( 日 ) に、福島ゴ
ルフ倶楽部民報コースで開催されます。多くの皆様のご参加
をお待ち致しております。
又、「地区大会記念ゴルフコンペ」が、9 月 25 日 ( 金 ) 鹿

島カントリークラブで開催されます。ご参加の皆様は優勝め
ざして頑張って下さい。
ここで、嬉しいご報告を致します。先程の会長・幹事懇談

会で、酒井ガバナーより地区災害復興補助金に申請しており
ました「こむこむ館・ワークショップ用車両」寄贈が決定し
ましたとご報告頂きました。誠に有難う御座いました。以上、
酒井ガバナーの公式訪問に感謝を申し上げまして、会長挨拶
とさせて頂きます。

酒井　善盛 様ガバナー公式訪問スピーチ ＲＩ第 2530 地区ガバナー

　皆さんこんにちは。私は、実は 10 年前の 35 周年の時に出
席させていただき、大変素晴らしい周年事業を経験させてい
ただきました。今年は 45 周年との事で、またご出席させてい
ただく事を楽しみにしております。
今日は、いくつかございますが、国際協議会のお話をさせ

ていただきます。1 月 18 日に国際協議会へ行って参りまし
た。全世界の 535 の地区から当時のエレクト、配偶者、それ
から RI の関係者合わせて 1400 ～ 1500 人位の方が一同に
集まりまして一週間にわたりセレモニーがありました。RI 会
長晩餐会では、当時ラビンドラン RI 会長エレクトより Be a 
Gift to the World とのテーマ発表があり、その後の講和の中
で、「今年はイノベーション ( 変革 ) の時代を迎えるだろう。
こういう時だからこそ、基本に忠実なる心を持たなければな
らない。」と話されました。私は、何かやらなくてはならない
と考えていた時に、このお話をいただきましたので、原点に
返るという事は、職業奉仕だと頭に浮かびました。また、最近
はあまり言われなくなりましたが、職業奉仕はロータリーの
金看板。職業奉仕を大切にしたいからこそ原点回帰とさせて

　皆様のお蔭で、日本の夏を十分に体験しました。
遠い距離で見るだけの以前と違って、今回は本場の
浴衣を着て納涼会に参加しました。美味しい食べ物
を食べて先生達とお話をしたり、子供たちと触れ合
い、一緒に笑ったことは本当に宝物のような思い出
です。また、丹治さんからお誘いを受けて、わらじ祭
りに参加しました。浴衣は斎藤ミヨさんから頂きま
した。草履とセンスは金子さんから頂きました。福
島南ＲＣの善意と友好を心から感謝します。米山奨

学生の生活を家族に伝えたところ、とても安心しておりました。私は、皆様の善意と愛
を受けて、その事を忘れずに福島南ＲＣと自分の絆がずっと続くことを願います。ああああ

いただきました。 
10 年以上前は、日本のロー

タリアンは 13 万人以上いまし
たが、今年 7 月 1 日では 8 万 8
千人。4 割近い減りようです。     
来年の 6 月 30 日までにロー
タリアンを 10 万人にしようと
運動をしております。新入会員
は宝物です。今までとは別の新
たな人のテリトリーが加わる
からです。
最後にロン・バートンさん

のお話をいたします。一度退会

した後にクラブに戻ったら、最も活躍する幹事の席が用意して
あったそうです。やる事が増え、やる気も出て非常に面白く
なってきたと。そして 20 数年後にはＲＩ会長になられた。参
考までに申し上げ終わりとさせていただきます。ご清聴ありが
とうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　

米山奨学金が授与されました
楊  婷婷

　日頃から大声杯など多大なるご支援を頂戴しており　 　 　
ますが、本日は激励金まで賜り心より感謝申し上げま
す。震災以降、団員の減少や練習場所の確保もままな
らない状況のなか苦労を重ねて参りましたが、お蔭様
で今回の全国選抜東北大会において準優勝となり全国
大会への切符を手にすることができました。実に 18
年ぶり (5 回目 ) のことです。今年のチームは大声杯で
育てて頂いた選手たちが最高学年を迎え、体格に恵ま

　
今 後 と

佐藤  英明

激励金が贈呈されました
奨学生 福島リトルリーグ総監督

れた選手も多く大変期待しているところです。全国大会
は 8 月 21 日に開幕し当チームは 22 日に四国代表の西条リーグと対戦することが決まって
おります。是非、皆様へのご恩返しが出来るよう優勝目指して頑張って参ります。今後と
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